

 Fecha:
 10-10-2024
 Pág.:
 14
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 231,9
 Lectoría:
 320.543

 Supl.:
 El Mercurio - Cuerpo B
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Rio Tinto será la tercera productora de litio tras Albemarle y SQM



## Anunció la compra de Arcadium:

## Rio Tinto será la tercera productora de litio tras Albemarle y SQM

La australiana posee el 30% de Minera Escondida y busca entrar a la producción del mineral en Chile.

T. VERGARA

Una de las mineras más grandes del mundo, la australiana Rio Tinto, cerró un acuerdo para adquirir Arcadium Lithium en unos US\$ 6.700 millones.

Arcadium es un productor global de químicos de litio, que nació de la alianza a comienzos de año entre Allkem y Livent, que produce unas 75.000 toneladas de carbonato de litio equivalente, con planes de expansión en marcha para más del doble de la capacidad para fines de 2028.

De esta manera, Rio Tinto pasará a ser el tercer productor de litio en el mundo, según los datos de Cochilco al cierre de 2023, concentrado el 8% de la producción global, por detrás de Albemarle y SQM, que poseen 31% y 23%, respectivamente.

"Rio Tinto llevaba varios años interesado en entrar al litio y lo hace ahora porque los precios bajos plantean posibilidades de toma de ofertas en el mercado. Ahora es cuando uno debería esperar ver más compras y adquisiciones", plantea el jefe del área minera de Plusmining, Andrés González.

El gerente senior de Industrias y Energía de EY, Rodrigo Cabrera, sostiene que la compra se da "en momentos en que el precio del litio ha vuelto a niveles de 2019, poniendo presión a los costos de producción y, por ende, a la revisión de futuros proyectos".

En Chile, Rio Tinto tiene una destacada presencia hace varios años. Su principal activo corresponde a su participación con el 30% de Minera Escondida, operada por BHP. Además, recientemente firmó un acuerdo con la estatal Codelco para impulsar el proyecto Nuevo Cobre, en fase de exploración.

En el mercado de litio, la minera australiana también ha estado activa en el país. Fue una de las empresas que mostraron interés en asociarse con Codelco para el desarrollo del proyecto en el salar de Maricunga, además de ser una de las seis firmas seleccionadas por Enami que siguen en carrera en el proyecto Salares Altoandinos.